

## Balonmano

# El Juanfersa se juega más

El equipo de Sergio Coteló se presenta en el derbi ante el Grupo con el objetivo de seguir en puestos de fase de ascenso

Gijón, J. J.

Juanfersa Comunicalia y Grupo Covadonga se miden a las 20:30 horas de hoy en un derbi local en el que el equipo anfitrión se juega mucho más que el visitante. Para el Juanfersa es el segundo partido de la semana tras haber jugado el pasado martes el encuentro aplazado ante el Viveiros Herol Nava al que superaron con claridad. Sin embargo para los grupistas será el primer encuentro en un mes y habrá que ver como les afecta tan prolongado parón. El Grupo tiene prácticamente asegurada la permanencia mientras que el Juanfersa Comunicalia lucha por mantenerse en la fase de ascenso.

El conjunto de Sergio Coteló afronta este encuentro tras haber recuperado una plaza para el play-off y necesita la victoria ante el Grupo para la próxima semana jugarse la mayor parte de su opciones de entrar en la fase de ascenso en la cancha de su principal rival, Ciudad Real. Coteló llega a este encuentro con toda la plantilla disponible.

Por su parte Chechu Villaldea sólo tiene la baja habitual de Edu Conlledo que no juega desde las pasadas navidades. Para el entrenador grupista "nosotros llegamos cómodos y con la permanencia prácticamente asegurada mientras que ellos luchan por se-



Una acción del partido de la primera vuelta entre el Grupo y el Juanfersa. | JUAN PLAZA

guir en la fase de ascenso y en ese sentido igual están más presionados". Villaldea no sabe cómo responderá el equipo tras un mes sin competir "si el partido hubiese sido hace un mes diría que llegábamos en un gran momento y jugando muy bien pero ahora hay que ver cómo afecta este parón",

reconoce. El de hoy será el cuarto partido oficial entre estos dos equipos. Los dos primeros datan de la temporada 2009-2010 cuando ambos clubes militaban en primera división y en ambos se produjo la victoria del Juanfersa Comunicalia. El tercero es el de la primera vuelta de esta temporada

disputado en el Braulio García y que también se saldó con triunfo del Juanfersa Comunicalia. Los precios de las entradas son los mismos que el resto de la temporada, los abonados del Juanfersa Comunicalia tienen el acceso libre y los del Sporting a mitad de precio.

## Última jornada sin alicientes para Mavi NT y Gijón

Las de Diego Lafuente conocerán el lunes sus rivales por el ascenso

Gijón, J. J.

El Mavi NT y Balonmano Gijón cierran esta tarde la liga regular con dos partidos completamente intrascendentes para ambos. En casa juega el Mavi NT ante Carballal (19 horas), último trámite pendiente antes de conocer en la tarde del lunes cuáles serán sus rivales en la fase de ascenso para la que se ha clasificado desde hace tiempo.

Diego Lafuente tiene a su disposición a toda la plantilla incluida Agustina López que en el partido de su debut con el Mavi NT la pasada jornada sufrió un fuerte golpe en la nariz del que se ha recuperado.

Por su parte el Balonmano Gijón vio la pasada semana frustrado su intento de alcanzar la segunda plaza y acude a Palencia (19 horas) a cerrar la temporada con otra victoria. En teoría las gijonesas son claramente superiores a las palentinas pero habrá que ver el grado de motivación con el que acuden a este encuentro mientras que las palentinas querrán cerrar la temporada brindando una victoria a su afición.

## Hockey sobre patines

### El Hostelcur retorna a la Liga con el Sferic como rival

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón vuelve a tierras catalanas para medirse en liga (18 horas) de hoy al Sferic Tarrasa, su rival en los cuartos de final de la reciente Copa de la Reina.

El encuentro será complicado como ya lo fueron los anteriores que las gijonesas se enfrentaron a las tarraconenses esta temporada a lo que hay que añadir que el Hostelcur Gijón vivió una semana atípica llena de celebraciones tras la consecución del título liguero. Además el esfuerzo que el quinteto titular realizó la pasada semana con tres partidos en otros tantos días podría suponer que en el encuentro de esta tarde las menos habituales dispusiesen de más minutos.



María Díaz controla la bola ante una jugadora del Sferic.

El Sferic marcha en la sexta posición mientras que las gijonesas son terceras. María Fernández tiene a su disposición a toda la plantilla para tratar de sumar una

nueva victoria que le permita seguir teniendo opciones de alcanzar la segunda plaza cuando queden cinco jornadas para la finalización de la Liga.

## Duatlón

### Lucía Álvarez disputará el Mundial de Avilés

Gijón, J. J.

La gijonesa Lucía Álvarez Bedia (Academia Civil-CNSO) formará parte de la selección española élite femenina que disputará el Campeonato del Mundo de duatlón que tendrá lugar en Avilés los días 4 y 5 de junio, según dio ayer a conocer la Federación Española de Triatlón.

Lucía es la única asturiana de los 29 atletas que presentará la selección nacional en esta competición. El equipo femenino estará encabezado por las tres primeras del último Campeonato de España disputado en Cerdanyola: Paula García Godino, Sara Bonilla y Davinia Albinyana. A ellas se unirán, la Campeona de España de duatlón de larga distancia, Margarita Vic García y Lucía Pérez. Comple-



Lucía Álvarez.

tando la representación, Laura Álvarez Bedia, sexta clasificada en el campeonato nacional de la modalidad celebrado a principios de abril.